

RESUMEN: El presente artículo aborda la importancia de la concientización de género y la necesidad de llevar a cabo procesos de formación con perspectiva de género en todos los espacios de la vida social. Hace un análisis de la participación de las mujeres cubanas en la sociedad y concluye que las desigualdades de género no solo se erradicarán con mayor participación de las mujeres en la vida económica, política, cultural y social del país sino a través de los cambios de las actitudes y prácticas culturales sexistas de hombres y mujeres.